

## Monatsbrief der Klostermusikschule vom 06.11.2022

Liebe Familien,

draußen färben sich die Blätter, die ersten Herbststürme ziehen über das Land, die Tage werden kürzer - kurzum: es wird ungemütlich!

Warum soll man sich und seinen Lieben da nicht einfach etwas Schönes, Gemütliches und Genussvolles gönnen? Ideen für eine kleine Auszeit gefällig?

Am Sonntag, dem 11. Dezember um 18:00 Uhr präsentieren der Hauptchor der Klosterspatzen Oberhausen, der Kammerchor der Klostermusikschule sowie das Sinfonieorchester Ruhr unter der gemeinsamen musikalischen Leitung von Veit J. Zimmermann in St. Pankratius das **Oratorio de Noël (Camille Saint-Saëns)** sowie **adventliche Werke von G. Ph. Telemann u.a.** Karten sind erhältlich im M-Punkt, Nürnberger Straße 6 und im Sterkrader Klosterladen, Ramgestraße 4.

Für und mit unseren Jüngsten freuen wir uns auf das Mini-Musical **“Der Weihnachtsgast”!** Seit Anfang November proben Kinder ab dem Grundschulalter fleißig für die Aufführungen am 16.12. um 17.00 Uhr in der Kirche St. Antonius und am 24.12. (Heiligabend) um 16.00 Uhr im Rahmen des Familienwortgottesdienstes in St. Pankratius.

Sofern Sie lieber selbst musizieren möchten, schauen Sie doch einfach in unser aktuelles Programm. Ein Blick auf [www.klostermusikschule.de](http://www.klostermusikschule.de) lohnt sich immer! Vielleicht ist in unserem Angebot ja auch eine Idee für ein Weihnachtsgeschenk dabei?

Mit einem Blick zurück auf den Sommer erinnern wir uns gern an den 18. September. Das große Festkonzert zum Jubiläum der Klosterspatzen fand vor “vollem Haus” - St. Pankratius war quasi “ausverkauft” - großen Anklang. Die Chöre und Singklassen der Klosterspatzen Oberhausen präsentierten über fast 2 Stunden das breite Spektrum ihres Könnens.

Lassen Sie uns alle dazu beitragen, ein wenig Licht und Freude in die dunkle Jahreszeit zu bringen. In der Gemeinschaft wird uns weder Herbstlaub noch Wind aus der Bahn werfen!

Der Krieg in der Ukraine dauert nun schon seit einem dreiviertel Jahr an. Wir wünschen uns alle, dass die Menschen sehr bald wieder in Frieden leben dürfen! Um wenigstens den Kindern ein klein wenig Licht und Hoffnung zu geben, unterstützt die Klostermusikschule die Aktion „Kinder aus Oberhausen beschenken Kinder in Saporishja“ des Vereins Oberhausen hilft e.V.. Wir freuen uns, wenn Sie sich ebenfalls beteiligen. Informationen gibt es unter [www.oberhausen-hilft.de](http://www.oberhausen-hilft.de) oder per Mail unter [kontakt@oberhausen-hilft.de](mailto:kontakt@oberhausen-hilft.de).

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen schönen Start in die Advents- und Vorweihnachtszeit. Achten Sie auf sich!

Ihr Team der Klostermusikschule und  
Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)